

Rehn dice que la reforma laboral debe ser una "urgente prioridad" para España

Con el objetivo de reducir la tasa de paro y volver al crecimiento. La consolidación fiscal es "inevitable" para salir de la crisis de deuda

E. de G./Guadalajara

El vicepresidente de la Comisión y responsable de Asuntos Económicos, Olli Rehn, ha dicho recientemente, que la reforma laboral debe ser la "principal y urgente prioridad" para España con el objetivo de reducir la tasa de paro y volver al crecimiento.

Rehn ha sostenido que la consolidación fiscal es "inevitable" para salir de la crisis de deuda y que cualquier nuevo estímulo "debilitaría la confianza". Pero ha defendido que los recortes deben completarse con reformas estructurales para reactivar el crecimiento y el empleo.

"Para muchos Estados miembros, como Italia o España en la

actual situación, las reformas para mejorar el funcionamiento del mercado laboral siguen siendo la principal y urgente prioridad", ha dicho el vicepresidente de la Comisión durante una jornada sobre los eurobonos organizada por el grupo liberal en la Eurocámara.

"En otras palabras, el aumento de la movilidad laboral y la flexibilidad salarial son absolutamente clave para que la gente vuelva a trabajar y para aumentar la productividad", ha resaltado.

Rehn ha admitido que es "difícil" aprobar estas reformas y aplicarlas. "Muchas decisiones son políticamente dolorosas al principio y tardarán mucho tiempo en dar el resultado positivo previs-

to", ha señalado. Pero ha citado ejemplos de éxito como Dinamarca y Países Bajos en los 80, Suecia y Finlandia en los 90, Alemania en el 2000, o Estonia, Letonia o Irlanda en la actual crisis.

El vicepresidente de la Comisión ha afirmado que la creación de eurobonos tendría "ventajas claras", ya que reduciría los costes de financiación de los países de la eurozona y reforzaría la estabilidad financiera. No obstante, ha dicho que la emisión de deuda conjunta debería ir acompañada de un "refuerzo sustancial" de la vigilancia fiscal para evitar "comportamientos imprudentes" de los Estados miembros.

CE abre un concurso público para financiar con 200 millones nuevos proyectos

La Comisión Europea ha lanzado este martes un concurso público para financiar con unos 200 millones de euros de presupuesto comunitario proyectos "clave" que remitan los Estados miembros para la red de transportes transeuropea (TENT-T).

Las proyectos que quieran concursar para optar a recibir finan-

ciación comunitaria para su desarrollo tienen hasta el 13 de abril para remitirlos al Ejecutivo comunitario, que espera adoptar las primeras decisiones sobre proyectos seleccionados a partir de septiembre de manera "indicativa", según ha informado el Ejecutivo comunitario.



Autovías y autopistas serán algunas de estas infraestructuras./Economía de Guadalajara

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

adeslas

completa

Todas las ventajas de la sanidad privada.



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; un producto de cuadro médico con hospitalización adaptado a tus necesidades y a las de tu familia. La oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

- I Libre elección entre más de 33.000 profesionales.
- I 1.100 centros médicos asistenciales.
- I Programas de Prevención en cardiología, ginecología y pediatría.
- I Servicio de Segunda Opinión Médica.
- I Línea de Orientación Médica.

desde **42,97 €*** persona/mes

Sin copagos (excepto Psicología 8 €).
* Prima válida varón de 0 a 44 años.

Para más información y contratación

CEOE
CEPYME
GUADALAJARA

adeslas en Guadalajara
Juan Diges Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70

SegurSalud
Especialistas en Salud

adeslas